

KABAR TERBARU

Babinsa Koramil-02 Bambalamotu Dampingi Posyandu Anutapura di Desa Bambaira untuk Tingkatkan Kesehatan Warga

M Ali Akbar - SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 15, 2024 - 15:57



Pasangkayu, – Dalam upaya mendukung peningkatan kesehatan masyarakat, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Kopda Risman, turut mendampingi kegiatan Posyandu Anutapura di Dusun Palapi, Desa Tumpaure, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan yang berlangsung pada hari ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk PJ Gizi Mansur, Bidan Desa Tumpaure Dina, Amd.

Keb., serta Bidan Pendamping PIN Nuraida, Amd. Keb., dan para kader Posyandu Anutapura.
Kamis (15/08/2024)

Kehadiran Babinsa di tengah-tengah kegiatan Posyandu ini merupakan bagian dari upaya TNI AD untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus memberikan dukungan kepada program-program kesehatan di wilayah teritorialnya. Kopda Risman mengimbau masyarakat untuk terus memanfaatkan layanan kesehatan yang disediakan oleh Posyandu sebagai langkah preventif dalam menjaga kesehatan ibu dan anak.

"Kesehatan adalah modal utama dalam membangun keluarga yang kuat. Oleh karena itu, saya mengajak seluruh warga untuk rutin memeriksakan kesehatan diri dan keluarga di Posyandu, agar kita dapat mencegah dan mendeteksi dini berbagai penyakit," ujar Kopda Risman dalam kesempatan tersebut.

PJ Gizi, Mansur, menyampaikan pentingnya peran Posyandu dalam memberikan edukasi gizi kepada masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, Mansur memberikan penyuluhan tentang pentingnya asupan gizi seimbang bagi ibu hamil dan balita, yang merupakan kelompok rentan terhadap masalah kesehatan.

Selain itu, Bidan Desa Tumpaure, Dina, Amd. Keb., menambahkan bahwa Posyandu juga merupakan sarana yang efektif untuk pemantauan tumbuh kembang anak. "Kami selalu siap mendampingi masyarakat dalam menjaga kesehatan keluarga, khususnya anak-anak, untuk mencegah terjadinya stunting dan masalah kesehatan lainnya," ujar Dina.

Kegiatan Posyandu ini berjalan lancar dengan antusiasme warga yang tinggi. Para kader Posyandu Anutapura juga aktif memberikan pelayanan dan informasi kepada para ibu dan balita yang hadir.

Kopda Risman menutup kegiatan dengan mengapresiasi semangat para kader Posyandu dan berharap agar kegiatan serupa terus rutin dilaksanakan. "Kebersamaan dan gotong royong antara TNI, pemerintah, dan masyarakat sangat penting untuk memastikan keberhasilan program-program kesehatan seperti ini," pungkasnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesehatan masyarakat Desa Tumpaure, khususnya ibu dan anak, dapat terus terjaga dan meningkat, sehingga menciptakan generasi yang sehat dan kuat di masa depan.